



Pièces	6 Pièces
Superficie	284 m²
Référence	1392
Prix	1 090 000 €

Mouries

Maison à vendre (13890)

Position privilégiée pour cette ravissante maison qui est située à moins de 10 minutes à pied du centre village de Mouriès. Dès les 1ers rayons de soleil, c'est une vie dehors qui s'organise autour de la piscine, de son pool house et de sa terrasse couverte. La bâtisse s'intègre harmonieusement dans son jardin de 1000m² joliment paysagé. Cette maison familiale de 4 chambres dont une au rdc développe une surface habitable d'environ 236m² pour 285m² de bâti. Les espaces de vie conviviaux et lumineux sont baignés de soleil, c'est un bien où il fait bon vivre et recevoir ceux que l'on aime. Pour ...

This welcoming 4-bedroom family home occupies a privileged and discreet position, conveniently located less than 10 minutes' walk from the centre of the charming village of Mouriès. The generous and bright interior, which includes a ground floor bedroom as well as a cinema room, extends to around 236m² with a total build of about 285m² in all. Outside, the fully enclosed, delightful gardens of 1083m² play host to the pool, pool house and covered terrace, ideal for relaxed summer living. There is also a garage. With everything that this region has to offer on the doorstep, this well-maintained ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

